

20 de Abril de 1937

El "Argentin Ojito"

Año XIV 920.680 (4)

海軍拡張計劃を抱くノルマ 米政府の協力を要請

(マシントン十六日) マイスキシソケの譯文を受け契約した。

エット大便十五日テ、ウイス米國代
表と会見、ソウエント政府の海軍拡
張計画を述べ、米國政府の協力要請
をしたと伝へらる。ソ府政府
は既に十六吋塔艦三隻の建造
を企図米国某々会社に注文してゐ
た。華美が判明するに至り、米國
々務省当局が十六日交譲うしたこ
ころに上れば、告該会社は去る三
月、國務省宣稱品取締局に対
一ソウエント政府から近代的主力艦の
設計材料備砕並に裝備は競き
以上軍需会社の由出等に對し回答
を許可しあい旨通告した。

生産力拡充の審議機関

(東京十九日) 政府は内外地の総合的根本経済政策の樹立実現を計るために中央経済会議を設置するに決し十九日の定期閣議に於て同会議要項を決定したが、中央經濟会議は政府の諸間に應じ内地、朝鮮、台湾及び満洲國の全經濟範囲に亘つて鐵及び液体燃料其の重要産業資源の開発、自給方策並に我国各種産業の総合的進歩計画に基づく生産力拡充の具体の方策を審議答申すべき重大使命を有するので、林首相は同会議の構成及び運用を最も重視し、同会議員は十五名前後とし専ら民間より我國産業經濟界の最高権威を誇りしてこれに就し、從來のこの種機関に於ける所謂官僚独善の傾向を避け、又その運用については同会議の總会は出席得る限を定期的に開催せしむる外隨時委員を擧げてその審議を促進せしめ、且つ同会議の幹事長には企圖広次長を任命し、

方針

(東京十八日)ベルギー首相ヴァンゼランドは来る六月渡米ル大統領と会見、世界経済會議による現状打開を提唱する旨伝へられ、愈々本格化の如き經濟軍縮を目標とする國際經濟會議開催に到らんとしてゐるが、先づ来深甚の注意を払ひ、ある我が財界の有力者は大要の如く観測してゐる。

「國際經濟會議開催の是非に就ては未だ多分の疑ひを持ててゐる。最近政局の動きの中心とあつてゐるゲーベー・ランド首相は一九三一年國際經濟會議の副議長であり、中立國の立場から各国に比しより自由である所からして英俊あたりの

地中海の王座は英伊何れに？
伊政府新海軍計画を樹立

(ローマ十八日) 伊太利政府は外交上
はよりトルコ、エーゲ海、アビア各国
に近い地中海の王座確保に大
きなが、英米政府が过大の国際保
証により地中海に於ける海上力
の拡充に乗り出した結果対抗策と
して方針づからず、この均衡正に要
する程度の海軍力を保

本格化す世界経済會議開催

して新海軍計画を樹立、逐々下院に提出するに該云はれる。但し伊政府は、所謂空中艦隊の威力を中海に要とせず、大体四割ばかりばすしも英國海軍の軍力保有に止める予定。

企圖の活動と相俟つて充分なり
機能を發揮せしめ更い意向である
尚ほ人選は近く同會議官制案を
正式決定したる直ちに首相裁可
の予許で詮衡に着手し、大体五
月上旬企圖の商談と同時に検査
登今を見ると定である。

に今氏を招待し、席上感謝狀並に
紀念品を贈る事に決した由。

(シドニーハーディー) 濱洲政界の領袖並びに經濟学者團は英帝国会議を前にライオンズ首相に題白書を提出、委任統治領の門戸開放を提言し反対が要旨次の通り。
一、来るべき英國会議に於ては委任統治領と國際貿易のため完全に開放するよう提案されたい。
二、濱洲政界は率先委任統治領を開放して範を示さねばならぬ。但し

濠洲輿論の要望

白国首相の北米訪問
経済的復興達成後は
國際会議開催のため一
(プラツセル十六日)ベルギー
政府当局はバンゼーランド首相の
本國訪問に之を次の如く述べた。
バンゼーランド首相はルーベベ
ルト大統領の諮詢を受諾、ワシ

白国首相の北米訪問
経済的使命達成後は
国際会議開催のため

確固するに伯国首相の米国訪問に就ては、約一ヶ月前から努力せん。米白両国政府間に交渉が重ねられ出てゐるが、去る十一日筋底見事新興レクシスト党のドグレル互破り当選したので今回愈々確定するに至つたと云はれる。

御親集下

は慈多國際政局の懸案
ため、愈々國際公用開港場
かるのでは無いかと懸念す

達成するには幾多國際政局の懸案
処理するため、愈々國際会議開催の段取らるるのではあいかど極めて
される。

委託統治領の資源開拓に参画するには、当該国が軍備制限を或る程度実行することを

本邦統治領の資源開拓に努力するには、当該国が軍備制限を或る程度実行することを条件とする。

委託統治領の資源開拓に参画するには、当該国が軍備制限を或る程度実行することを

シントンに於て大統領並にハル國務長官と會見の上、國際貿易振興策につき協議する事となりた。日取は未定だが近く發表されよう。

大學で文部博士号を授與される
めの渡米とぶりてゐるが、同首
グワシントンへ來ひんばつ大統

吉秋岩譜

國策統合の合議室

(東京十六日) 櫻井は
午前開会、現内閣の重
要政策の一として特別
議会前に設置すること
とした国策統合機関に
關し、大橋輪長より愚
鰐天大橋川越西長官の
手許で起草せる企劃案
の大綱を參照して配布、その内
容に就き詳細説明左あした。これ
に對し結城、兒玉、山崎、河原田
より、前内閣の(四相会議)との
相違、附屬機関として経済会議を
設置するの可否等に就き質問あり。

左様に内閣大体両長官の左の如き原案を承認十九日閣議固会決定の上、
「名稱は内閣企劃廳と極すること
「内閣企劃廳は内閣總理大臣の監
理に届し重要政策の、

調査企劃 右司とり且つ
重要政策の予算
構成に際し或る程度関与する事
企劃廳は現在の内閣調査司の樹
構及び権限擴大五本頭とし、資
源司、法制司、統計司、情報委員会等
の内閣諸官廳を統合せざる事
一公勵廳に親體官の統轄及び勅任
官の次長各一名を置くこと

専問委員は之れを排止すること
一企副廳は合議制を上ること
一總理大臣の諮詢機關として經濟法
会議を常置すること
(東京十二日) 大橋輔長は紀玉
結城、河原田、山崎各相歎訪、並
見交換後林首相に十九日企副廳の
官制要項決定の見込がつくれて至
る旨報告、川越長官と官副原案の
つき最後の協議を行つたが、問題の
諸点は既に結局
一企副廳設置に伴ふ経費弁の崩
第二予備金支出に就ては頗る相に
難色があるので特別議会迄は取

記するや否やは今後更に研究
一中央経済会議は企劃廳とは別
に總理大臣直属の諮詢機關と
て官制を設け半恒久的機關と
すること。
一企劃廳は中央經濟会議とは
に企劃廳自体の諮詢機關とし
隨處部別に召集し得る臨時委
会を設けること。
に落つくとの見られ十九日の
直に枢府に御諮詢互應する旨
あるが、政府としては返りく
上向には企劃廳の実現を期してお

内閣企劃廳案の大綱決定
閣議で大体承認される

多数を排して任用令改正等の方
法により民間よりの入村を登用
すること

て行くこと

琉球三味線
琉球三味線

日曜日祭日

かるま始白何は爭戰

(一)

或る日ニシトラーが易者の所へ行つた。易者は文
であつたと云ふ。私はいつ死ぬばらうか。と諱

時代とともに、社会主義がこの世界を支配するのだ」と多くの人々は考へたのである。

ヒットラーは何故
人氣があるか?

ドイツの復帰することは居間の問題で、とにかく大軍であるに付随する事は、そのほんたにヒットラーの本意ではなかった。

（一）
ダヤス迫害の事実を諷刺した點も嘲諷であつて、眞實と考へらばては讀者は相すま無い。茲に又この女房者の様だ。戦争はいつ始まるだらうか。と云ふ質問に対しても謎のよう不答を書いて見ようと思ふのである。

戦争を無く
するための戦争
大正七年の十一月十一日午前十一時
に世界戦争の休戦の宣佈が示す
ケヤと高く呼ばれたのである。

沙洲にいの軍事の起る
がと云ふ問題は茲一両
年來はじめて考へらぬ
るようだつた。そし

響ひるがれハリの市民は、一
に街頭に派出した。そして相手機
はす抱きついて、休戦だ、休戦だ
と叫ぶのである。若き娘の目にシ

年ぶりの目にこの謎の霧が宿りてゐる。軍艦駆逐等に汗だくになり、一方の心は、この世界の運命を憂うつてゐる。一体ヨーロッパ、人類が四ヶ年半の焦熱地獄から脱したこりてゐる筈だ。世界も救はれたとの感じか、彼等を鼓舞するかの如きの想ひが、胸中を駆けめぐらして、喜びと失望の交ざつた涙で、眼鏡の度数が強くなつて、見えてゐない。しかし、彼の心は、決して失望していない。彼の心は、決して失望していない。

敗り反帝軍費が統計三千
あるのに世界はまだしてお
る十九年の歳月が流れればかりで
晚秋まで四ヶ年半續のを
敗れられた兵隊が六千万

万入と計算されてゐる。はどろ云ふゆでであるのか、果疲弊して蒼白くぶりた ヴェルサイユ宮殿の鏡の間で有名なは想像に余りある處であ 本和平条約が結ばれたのは大正11年

戦争の末期に各国の輿論期待したことは、これで画面がこれまでの戦争方式のロイド・ボージン様ぶりの口ひどい言ふべきである。年六月廿八日のことであるたゞ、

上の人物が中央のテーブルに腰を下してドイツの全権互そ前に坐り、刷的不文儀の光景、そ次ぎ

ACADEMIA
DE BALEE

SARITA

拡張に次ぐ拡張！終る要踏場は終
に最初の二倍、ダンサーは廿九名と
ふりました。此の際特に無尽然丁
時報紙の愛讀者に限り初步用の回
数券左ニ割引致しほすから是非
バイレ左御習得下さい。

CANGALLO 1279

卷之四

二、シングル回士四の出、講談社
クラブ、セダンアン日本語
百下配本中、
臨時購読の方は電話で
一報次下、早速配本致
ます。

セーロ入荷一五六七
一三一八一七七

20 de Abril de 1937

El "Argentin Oijo"

Año XIV No. 690 (A)

リーグ戦田中月十七日から開幕

(承)

前)

鉢木 小糸、土牛、冬野、吉武、大井、廣田等多いが法政の陣いのは

一軍をリードする穂正穂子と大倉外野千の両選手ぐらゐであろう、

鶴沢、劉根子の後詰めには赤根谷がある。赤根谷昨秋の奮闘振り

は既にリード一派の折紙が付せられりリーフするに三森の復活と森

近の進歩がある。春は赤根谷、

三森の併用であらうし、捕手は竹内、鈴木の両選手のうち大糸選手

鈴木が多く出場することはあらう。

内野は一人の躍動あく一塁に森谷新主将の猛打と好守の村上、二

塁は大谷、瀧野の交互起用、三塁

は鶴岡依然堅守立派さ、遊撃

は強肩の橋沢が頑張る、外野は

畠谷、廣田、武井、山谷、松下、伊藤

の新旧勢力が相争ふが打撃は二

長ある勝村、広瀬、山谷あたり

は落着くか。

法政は多分に気合のチームと見

られるが、赤根谷が期待されて

る好投立見せれば投殺するべ

遠慮おくダーツホース振り玉發揮

鉢木 小糸、土牛、冬野、吉武、大井、廣田等多いが法政の陣いのは

一軍をリードする穂正穂子と大倉外野千の両選手ぐらゐであろう、

鶴沢、劉根子の後詰めには赤根谷がある。赤根谷昨秋の奮闘振り

は既にリード一派の折紙が付せられりリーフするに三森の復活と森

近の進歩がある。春は赤根谷、

三森の併用であらうし、捕手は竹内、鈴木の両選手のうち大糸選手

鈴木が多く出場することはあらう。

内野は一人の躍動あく一塁に森谷新主将の猛打と好守の村上、二

塁は大谷、瀧野の交互起用、三塁

は鶴岡依然堅守立派さ、遊撃

は強肩の橋沢が頑張る、外野は

畠谷、廣田、武井、山谷、松下、伊藤

の新旧勢力が相争ふが打撃は二

長ある勝村、広瀬、山谷あたり

は落着くか。

法政は多分に気合のチームと見られるが、赤根谷の奮闘振りは既にリード一派の折紙が付せられりリーフするに三森の復活と森近の進歩がある。春は赤根谷、三森の併用であらうし、捕手は竹内、鈴木の両選手のうち大糸選手

鈴木が多く出場することはあらう。

内野は一人の躍動あく一塁に森谷新主将の猛打と好守の村上、二

塁は大谷、瀧野の交互起用、三塁

は鶴岡依然堅守立派さ、遊撃

は強肩の橋沢が頑張る、外野は

畠谷、廣田、武井、山谷、松下、伊藤

の新旧勢力が相争ふが打撃は二

長ある勝村、広瀬、山谷あたり

は落着くか。

法政は多分に気合のチームと見

られるが、赤根谷の奮闘振りは既にリード一派の折紙が付せられりリーフするに三森の復活と森近の進歩がある。春は赤根谷、三森の併用であらうし、捕手は竹内、鈴木の両選手のうち大糸選手

鈴木が多く出場することはあらう。

内野は一人の躍動あく一塁に森谷新主将の猛打と好守の村上、二

塁は大谷、瀧野の交互起用、三塁

は鶴岡依然堅守立派さ、遊撃

は強肩の橋沢が頑張る、外野は

畠谷、廣田、武井、山谷、松下、伊藤

の新旧勢力が相争ふが打撃は二

長ある勝村、広瀬、山谷あたり

は落着くか。

法政は多分に気合のチームと見

られるが、赤根谷の奮闘振りは既にリード一派の折紙が付せられりリーフするに三森の復活と森近の進歩がある。春は赤根谷、三森の併用であらうし、捕手は竹内、鈴木の両選手のうち大糸選手

鈴木が多く出場することはあらう。

内野は一人の躍動あく一塁に森谷新主将の猛打と好守の村上、二

塁は大谷、瀧野の交互起用、三塁

は鶴岡依然堅守立派さ、遊撃

は強肩の橋沢が頑張る、外野は

畠谷、廣田、武井、山谷、松下、伊藤

の新旧勢力が相争ふが打撃は二

長ある勝村、広瀬、山谷あたり

は落着くか。

法政は多分に気合のチームと見

られるが、赤根谷の奮闘振りは既にリード一派の折紙が付せられりリーフするに三森の復活と森近の進歩がある。春は赤根谷、三森の併用であらうし、捕手は竹内、鈴木の両選手のうち大糸選手

鈴木が多く出場することはあらう。

内野は一人の躍動あく一塁に森谷新主将の猛打と好守の村上、二

塁は大谷、瀧野の交互起用、三塁

は鶴岡依然堅守立派さ、遊撃

は強肩の橋沢が頑張る、外野は

畠谷、廣田、武井、山谷、松下、伊藤

の新旧勢力が相争ふが打撃は二

長ある勝村、広瀬、山谷あたり

は落着くか。

法政は多分に気合のチームと見

られるが、赤根谷の奮闘振りは既にリード一派の折紙が付せられりリーフするに三森の復活と森近の進歩がある。春は赤根谷、三森の併用であらうし、捕手は竹内、鈴木の両選手のうち大糸選手

鈴木が多く出場することはあらう。

内野は一人の躍動あく一塁に森谷新主将の猛打と好守の村上、二

塁は大谷、瀧野の交互起用、三塁

は鶴岡依然堅守立派さ、遊撃

は強肩の橋沢が頑張る、外野は

畠谷、廣田、武井、山谷、松下、伊藤

の新旧勢力が相争ふが打撃は二

長ある勝村、広瀬、山谷あたり

は落着くか。

法政は多分に気合のチームと見

られるが、赤根谷の奮闘振りは既にリード一派の折紙が付せられりリーフするに三森の復活と森近の進歩がある。春は赤根谷、三森の併用であらうし、捕手は竹内、鈴木の両選手のうち大糸選手

鈴木が多く出場することはあらう。

内野は一人の躍動あく一塁に森谷新主将の猛打と好守の村上、二

塁は大谷、瀧野の交互起用、三塁

は鶴岡依然堅守立派さ、遊撃

は強肩の橋沢が頑張る、外野は

畠谷、廣田、武井、山谷、松下、伊藤

の新旧勢力が相争ふが打撃は二

長ある勝村、広瀬、山谷あたり

は落着くか。

法政は多分に気合のチームと見

られるが、赤根谷の奮闘振りは既にリード一派の折紙が付せられりリーフするに三森の復活と森近の進歩がある。春は赤根谷、三森の併用であらうし、捕手は竹内、鈴木の両選手のうち大糸選手

鈴木が多く出場することはあらう。

内野は一人の躍動あく一塁に森谷新主将の猛打と好守の村上、二

塁は大谷、瀧野の交互起用、三塁

は鶴岡依然堅守立派さ、遊撃

は強肩の橋沢が頑張る、外野は

畠谷、廣田、武井、山谷、松下、伊藤

の新旧勢力が相争ふが打撃は二

長ある勝村、広瀬、山谷あたり

は落着くか。

法政は多分に気合のチームと見

られるが、赤根谷の奮闘振りは既にリード一派の折紙が付せられりリーフするに三森の復活と森近の進歩がある。春は赤根谷、三森の併用であらうし、捕手は竹内、鈴木の両選手のうち大糸選手

鈴木が多く出場することはあらう。

内野は一人の躍動あく一塁に森谷新主将の猛打と好守の村上、二

塁は大谷、瀧野の交互起用、三塁

は鶴岡依然堅守立派さ、遊撃

は強肩の橋沢が頑張る、外野は

畠谷、廣田、武井、山谷、松下、伊藤

の新旧勢力が相争ふが打撃は二

長ある勝村、広瀬、山谷あたり

は落着くか。

法政は多分に気合のチームと見

られるが、赤根谷の奮闘振りは既にリード一派の折紙が付せられりリーフするに三森の復活と森近の進歩がある。春は赤根谷、三森の併用であらうし、捕手は竹内、鈴木の両選手のうち大糸選手

鈴木が多く出場することはあらう。

内野は一人の躍動あく一塁に森谷新主将の猛打と好守の村上、二

塁は大谷、瀧野の交互起用、三塁

は鶴岡依然堅守立派さ、遊撃

は強肩の橋沢が頑張る、外野は

畠谷、廣田、武井、山谷、松下、伊藤

の新旧勢力が相争ふが打撃は二

長ある勝村、広瀬、山谷あたり

は落着くか。

法政は多分に気合のチームと見

られるが、赤根谷の奮闘振りは既にリード一派の折紙が付せられりリーフするに三森の復活と森近の進歩がある。春は赤根谷、三森の併用であらうし、捕手は竹内、鈴木の両選手のうち大糸選手

鈴木が多く出場することはあらう。